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Présents : Thomas Delclite, Benoit Nicaise, Antoine Oria et Benjamin Anciaux 

Lieu et heure du début : CJC à 18h30. 

APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 

L’ODJ est approuvé. 

APPROBATION DU DERNIER PV 

Le PV est approuvé et les administrateurs insistent sur le fait que le projet prêt de matériel doit 

impérativement être prêt pour l’AG. 

BETA LARP 

Antoine : BEta Larp s’est relativement bien passé. Pas trop de gros soucis d’organisation. 

Cependant, un bénévole présentant les lieux à un participant et a trouvé deux permanents en train de 

pratiquer une activité dans les douches des femmes. Cela n’est pas convenable et constitue une faute de 

jugement. 

Benoit exprime que cela s’est vu par d’autres participants et n’est pas plus choqué que cela. 

Thomas expose que si les gens étaient habillés et s’il n’y avait personne dans les douches à ce moment, 

cela ne pose pas de soucis. 

D’une manière générale, il convient que tout le monde soit conscient des règles de bonne vie et mœurs. 

Benoit : Concernant la gestion financière post-event, il était prévu de faire appel à un cuisto pro qui 

faisait la bouffe et il recevait les entrées des repas. Il n’est pas venu et ce sont des bénévoles qui ont fait 

la cuisine. Benoit va contacter Les conquérants de la Lumière pour avoir des informations car il considère 

que, dans ce cas, la caisse doit revenir à BE Larp. 

Thomas voudrait que cette question soit réglée avant l’AG. 

Benoit : Il faudrait revisiter le document de débriefing pour le rendre plus accessible et plus efficace. 

Benoit s’en charge. 

AVATAR 

Thomas : Il y a eu une erreur de jeunesse de l’équipe sur le fait que les strongholds soient prenables 

avec des avis différents de Rules et Univers. La réunion a eu lieu le samedi 20 et les gens sont arrivés à 

un compromis. Il y eu aussi un souci sur le fait que les gens de scénario ne voulaient pas révéler le 

scénario à l’équipe. Après discussion, le souci a été réglé. 

La note d’intention sera envoyée le 30 janvier. 

BILANS 

Benjamin présente les bilans financiers (comptabilité générale et analytique) ainsi que le tableau des 

amortissements. Les administrateurs demandent d’uniformiser les noms des items pour plus de 

compréhension en AG. Benjamin les uniformisera pour l’AG. 
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Les administrateurs valident les bilans financiers ainsi que la proposition de budget. 

Thomas explique qu’il proposera un powerpoint pour présenter les comptes à l’AG. 

BILAN MORAL 

Benoit doit encore travailler à cela. Il enverra le bilan à Benjamin au plus vite. 

PRÉPARATION DE L’ODJ DE L’AG 

 Présentation de tout le monde (15’) 

 Etat des lieux des membres (30’) 

 Présentation de Sofiane de la BWAT (90’) 

 Présentation des bilans 

o Financier (analytique et légal) – 45’ 

o Bilan moral – 90’ + AVATAR 

o Bilan des permanents – (30’) 

Les administrateurs demandent à Benjamin de pouvoir chiffrer le nombre d’heures passées par projet. 

Benjamin explique qu’il préférerait exposer le travail des permanents par mission plutôt que par projet 

pour que cela ne soit pas redondant avec le bilan moral et que cela ne déforce pas le travail des 

bénévoles. 

 Budget – 15’ 

 Présentation du projet AVATATA (30’) 

 Quietus aux administrateurs (15’) 

 Election des nouveaux administrateurs (30’) 

 Nouveaux projets (15’) 

 Date d’une seconde AG (30’) 

 Changement locaux des permanents (30’) 


